

# DREAMS COME TRUE

横芝光町横芝中学校 学校だより 第7号 令和6年1月発行

学校教育目標  
人間性豊かで、創造力に富み、たくましく生きる生徒の育成

## 12月～1月に行った校内行事等をお知らせします

### 横芝光町新春マラソン大会

1月6日(土)ふれあい坂田池公園で横芝光町新春マラソン大会が行われました。横芝中からもたくさんの部活動の生徒が参加し、精一杯走る姿が見られました。

なかでも中学女子の部では、陸上競技部の\_\_\_\_\_さんが第2位、ソフトテニス部の\_\_\_\_\_さんが第3位に入賞しました。おめでとうございます。



### 新入生説明会

1月17日(水)本校体育館で来年度の新入生説明会を開催しました。84名の入学予定の6年生と保護者の方々が参加しました。職員から中学校での学習、生活、部活動などについて説明をおこないました。

その後、講師を招いて「スマホ・SNSに関する情報モラル教育」の講話をいただきました。インターネットやSNSは正しく利用しないと「被害者にも加害者にもなってしまう」というお話をされていました。

最後に、部活動見学を行い終了となりました。4月から気持ちを新たに入学してくることを心待ちにしています。



### インターネット、携帯電話の安心で安全な使い方について

新入生説明会の第2部で千葉県県民環境生活部県民・生活・文化課から講師の先生を招き、SNSでのトラブルの例を挙げ、携帯電話、スマートフォン、インターネットの安全な使い方についてお話をいただきました。インターネットは大変便利なものであり、私たちが生活する中で、なくてはならないものになってきています。しかし、その反面有害な情報を含んだサイトや迷惑メールなど青少年の健全育成に好ましくない情報もたくさんあります。最近では、こうした有害な情報に起因した事件も多発しているようで、青少年が加害者にも被害者にもなるケースも少なくありません。

横芝中学校においても、決して他人ごとではないという意識で、生徒へ注意喚起を行っております。保護者の皆様におかれましても、すでにお子様と使い方等については、お話されていると思いますが、この機会に今一度、お子様とお話する機会をつくっていただければと思います。

### ネットトラブルにあわないために、家庭でできること

#### 1 ルールを決めて利用

○家庭で話し合っ、インターネットを正しく利用しましょう。

#### 家庭でのルールの例

- ・何かあったらすぐ相談する。
- ・利用する場所と時間帯を決める。(深夜の利用はしない)
- ・パスワードは誰が管理するかを決める。
- ・フィルタリングをかける。
- ・アプリをダウンロードするときは保護者の許可を得る。
- ・SNSに書き込むときのルールを決める。
- ・知らない人とやり取りをしない。
- ・ルールが守れない時は使用禁止にする。



## 2 フィルタリングサービス

○フィルタリングは、有害な情報サイトにアクセスすることによるトラブルから、子どもを守る機能で、青少年インターネット環境整備法に、保護者の責務として義務付けられています。SNS等によって被害にあった多くの青少年はフィルタリングサービスを利用していませんでした。「子どもを信じているから」という理由で、フィルタリングサービスを利用していない青少年が被害にあう可能性があります。

## 3 ペアレンタルコントロール

○ペアレンタルコントロールは、子どもが利用するスマホやタブレット、ゲーム機等の利用状況を、保護者が把握し、安全管理する仕組みです。

### ペアレンタルコントロールの主な機能

- ・プレイ時間の制限
- ・課金等の管理
- ・ネットワーク利用の制限
- ・年齢区分のチェック等



## 税の作文・人権作文表彰

【一日税務署長】の修了証書授与式

12月19日(火)東金税務署長賞を受賞した3年生の  
さんが、東金税務署で一日税務署長を務め、税務署の見学や受賞した作文の朗読を行いました。

また、12月21日(木)匝瑳市市民ふれあいセンターで匝瑳市人権養護協議会人権作文表彰式が開催され、3年生の \_\_\_\_\_さんが参加し、表彰されました。

受賞(敬称略)

- 中学生の「税についての作文」  
東金税務署長賞
- 匝瑳市人権養護協議会人権作文  
優秀賞

【人権作文表彰】



## 千葉県小中学校体育連盟山武支部表彰

1月12日(金)に、千葉県小中学校体育連盟山武支部表彰が行われました。  
本校からは、ソフトテニス部と卓球部が優秀選手賞を、 \_\_\_\_\_先生が優秀指導者賞を受賞しました。おめでとうございます。  
生徒の受賞者は以下のとおりです。(敬称略)

ソフトテニス部

卓球部



## 能登半島地震災害義援金の募金

生徒会本部役員の方の提案で1月24日(水)から31日(水)まで能登半島地震災害義援金の募金活動をおこなっています。毎朝7時45分から8時まで昇降口で呼びかけを行い、義援金を募っています。毎日、たくさんの生徒が募金してくれています。

この募金は、町の社会福祉協議会を通じて日本赤十字社に届けていただけるとのことです。被災された地域の方々の一日も早い復興をお祈りいたします。